

DEBA



El sprint que se vivió entre los cadetes en el final de etapa del pasado año. :: ANDER SALEGI

Los ciclistas cadetes cierran este sábado un mes de abril cargado de pruebas

El Premio Deba exigirá a los participantes completar un recorrido de 52 kilómetros

:: ANDER SALEGI

DEBA. Se está terminando el mes de abril y con eso también las pruebas ciclistas organizadas por la sección de ciclismo del Amaikak Bat. El Premio Deba para cadetes se encargará este sábado de reunir, una vez más, a los amantes de los pedales, después de haberlo hecho con la carrera de los juveniles, el día 2, y la Vuelta Ciclista del día 10. La cita de este sábado traerá a los corredores de la cantera ciclista dispuestos a darlo todo por lograr la victoria.

El último de los eventos ciclistas de esta temporada en la localidad está dirigido a cadetes de primer y segundo año. El premio Deba llega a su XXVIII edición y exigirá a los participantes que completen un recorrido de 52 kilómetros. La carrera comenzará a las 10.45 horas, desde la plaza del ayuntamiento, y está prevista que termine hacia las 12.07,



Los ciclistas cadetes tendrán que afrontar 52 kilómetros. :: A.S.

siempre y cuando los corredores circulasen a la velocidad que se preve de treinta y ocho kilómetros por hora.

Los cadetes saldrán de Deba para dirigirse hacia Mendaro, de ahí seguir la carretera pasando por Elgoibar, Maltzaga, una vez ahí cogerán dirección Soraluze y Bergara. En este último municipio darán la vuelta y regresarán por el mismo camino. La meta estará colocada donde siempre, en la recta de la Alameda. La entrega de premios se llevará a cabo

una vez que finalice la prueba, en la plaza del ayuntamiento.

Este sábado saldrá el sucesor de Manex Alkorta, vencedor de la anterior edición. En el 2015 participaron un total de 86 ciclistas de los que solamente 52 consiguieron llegar a meta. De estos 10 llegaron para disputar el sprint con Manex, que al final se proclamó ganador. La carrera transcurrió a una velocidad media de 36,53 kilómetros por hora en una mañana llena de sol.

Curso de patines en el polideportivo de Deba

:: A.S.

DEBA. La asociación Urolako trenna (Azkoitia-Azpeitia) impartirá un curso de patinaje en el polideportivo de Deba para dos grupos diferentes, uno dirigido a niños de entre 5 y 12 años de edad y el otro para adultos entre los 12 y 99 años.

El día 26 de abril está previsto que comience el curso para los adultos, que se alargará hasta el 21 de junio. Por su parte, el curso para los niños comenzará el día 27 y durará hasta el 22 de junio. La encargada de im-

partir estos cursos se llama Pili y su número de contacto es el 600 658 203. Para poder asistir a estos cursos basta con llamar a esta persona y llevar obligatoriamente a cada clase los patines, el casco, muñequeras, coderas y rodilleras.

El curso al completo tendrá un precio de 70 euros, el cual se pagará el primer día de clase. El horario para los niños será de 17.30 a 18.30 horas los miércoles y el de los adultos será los martes de 19.30 a 20.30 horas

EN BREVE

Autobús para ver al Preferente en Tolosa

El sábado, el Preferente del Amaikak Bat se juega el ascenso frente al Tolosa. Ante un partido tan importante el club va a poner a disposición de quien quiera acudir dos autobuses; uno saldrá de Deba a las 11.45, al lado del campo de fútbol con opción para comer; y el otro saldrá a las 14.15. Cada autobús cuenta con 50 plazas libres y los tickets se podrán adquirir a partir de hoy en el Buru Zuri y a partir de mañana en el Atozte. El precio por cada ticket es de 3 euros.

ONDARROA

Los afectados del desplome de Kamiñalde renegociarán hipotecas

El Instituto Vasco de Consumo firma hoy con Kutxabank y Laboral Kutxa reestructurar estas deudas

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Kontsumobide-Instituto Vasco de Consumo firmará hoy miércoles sendos acuerdos con Kutxabank y Laboral Kutxa para facilitar la reestructuración de la deuda hipotecaria de las personas afectadas por el deslizamiento de la ladera del monte Kamiñalde en Ondarroa.

Dado que las viviendas desalojadas son nuevas, en casi todos los casos mantienen hipotecas, con lo que se hacía necesario su renegociación. Así, el Instituto Vasco de Consumo abrió una negociación, a petición del Gobierno Vasco, para ayudar a las familias afectadas. Por ello, ha pactado con Kutxabank y Laboral Kutxa ofrecer a estas familias la posibilidad de reestructurar su deuda hipotecaria sobre viviendas y locales afectados, así como medidas complementarias para los casos en los que el plan de reestructuración sea inviable.

Más de 90 familias y personas

físicas, que tienen suscrito un préstamo hipotecario con Kutxabank y/o Laboral Kutxa, se podrán beneficiar de este acuerdo. Así, estas familias tienen la posibilidad de reestructurar su deuda hipotecaria de acuerdo a las siguientes condiciones: la primera, una carencia de amortización del capital hasta 1 año. De acuerdo con la situación personal de cada familia y la evolución de la situación de las viviendas, será revisado anualmente hasta un plazo máximo de cinco años.

«Acelerar realojos»

La gestora creada por las 176 familias de Ondarroa ha pedido al Gobierno vasco y a la Diputación «más medios» para acelerar los realojos.

Para esta gestora, los trece realojos de familias afectadas efectuados hasta ahora por la sociedad pública Alokabide son «insuficientes». En este sentido indican que se requieren realojar a 200 familias. Los vecinos de Ondarroa desalojados hace cuarenta días entraron a sus hogares, el pasado sábado, para seguir recogiendo sus enseres, en visitas controladas que duraban una hora, para los damnificados cuyo acceso se encuentra libre, y de media hora, para los que presentan una mayor dificultad.

ERMUA

El Ermuan Bagara incluirá un flashmob

La letra es de Nahia Gallastegui, y de Esti González la adaptación al euskera de Ermua

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El 28 de mayo se celebra el día Ermuan Bagara en Ermua, repleto de actividades en euskera incluido un flashmob. Varias personas de la localidad han compuesto una canción para el evento, y han preparado una coreografía (En Youtube, 'Ermuan Bagara kantuarren dantza').

La letra de la canción es obra de Nahia Gallastegui, y Esti González se ha encargado de adaptar la composición al euskera de Ermua. En la grabación han participado muchas personas del municipio: Nahia Gallastegui y Leire Elustondo han puesto las voces, mientras que Asier Cascán, del grupo Stai Zitto, se ha hecho cargo de la guitarra, los coros y la percusión. Además, junto a Asier Uranga, ha dado los últimos toques a la música. Por otra parte, Begoña Fernández, Olga Bayon, Maitane Unamu-

no y Aitor Urriolauzokoa han tocado la txalaparta; Falilou Diop, alumno de AEK, el yembe, y Andere Astigarraga, profesora de la escuela de música, la trikitixa. El grupo de trabajo de Antxintxiketan e Hiart Redondo se han encargado de reunir a todas las personas participantes.

La iniciativa Ermuan Bagara tiene como finalidad aglutinar al mayor número de colectivos y personas entorno al euskera, de manera que con su participación el día 28 de mayo Ermua se convierta en una fiesta en la que durante 12 horas y media se desarrolle un programa íntegramente en euskera.

La organización también ha preparado camisetas para ese día tan especial. Han elegido un color para cada tramo de edad, para que sea un día colorido y facilite la venta. Las camisetas infantiles cuestan 8 euros, y las de adulto, 10. Además, también se pueden adquirir bolsas por tres euros. Todo el material está a la venta en el local de Euskal Birusa, y también en las reuniones que se realizarán

Los ermuearras ya pueden utilizar la tan demandada acera de Okinzuri

En alrededor de 10 días se instalarán las farolas que darán por concluida esta obra solicitada desde años por la ciudadanía y que tanto esfuerzo y tiempo ha requerido

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Ayer quedó inaugurada una de las aceras que mayor seguridad ha aportado en el municipio de Ermua en los últimos años. Pese a ser uno de los pasos más necesarios en la localidad, ya que su falta provocaba el cruce de la carretera en una zona con muy poca visibilidad tanto para peatones como para vehículos, su construcción se ha hecho esperar años debido a que la carretera es propiedad de la Diputación y el propietario del terreno colindante no llegaba a un acuerdo para la venta del espacio necesario para su construcción.

Al final, la necesidad de la instalación de la tubería de saneamiento que une el equipamiento de Mallabia con el de Ermua permitió que en 2007 y 2008 se procediera a la expropiación del terreno que ha sido cedido por el Ayuntamiento de Ermua a Ura hace apenas un año, para poder ejecutar la obra del saneamiento y la instalación de la acera sobre él. La administración local ha aportado 35.000 euros para la ejecución de la acera y su mobiliario.

Con esta obra se ha conseguido el importante objetivo que se persigue desde hace años de aumentar la seguridad vial y peatonal en esta zona que es el lugar de paso de gran cantidad de población ermuearra que va de paseo o a correr al polígono de Goitondo. El alcalde, Carlos Totorika, el concejal de Urbanismo, Juan Carlos Abascal y los técnicos muni-



Responsables municipales cruzan a la nueva acera, en el acto de inauguración celebrado ayer. ■ A. LASUEN

cipales fueron ayer a visitar la obra y realizar una inauguración oficial de la zona.

En la actualidad, únicamente falta instalar las tres farolas de iluminación led, cuya colocación se llevará a cabo en aproximadamente 10 días, según los responsables de la Oficina Técnica del municipio.

Con esta acera se aumenta la seguridad vial y peatonal en un punto muy transitado desde el casco urbano a Goitondo

En la inauguración el alcalde quiso destacar precisamente el esfuerzo realizado por el Ayuntamiento en las gestiones de preparación de la obra. «Mejorar la seguridad evitando que la gente cruzara en la curva tenía mucho sentido y era importante. Con las personas que van de paseo, los niños que van al colegio y los y las trabajadoras que van al polígono hay una gran cantidad de personas que pasan diariamente por esta zona». Además, Totorika destacó las bondades de este recorrido «ya que sirve para que en Ermua se fomente la movilidad en sus calles y que las personas mayores paseen para conseguir beneficios saludables».

Una vez ejecutadas estas obras se cuenta en la zona con una acera de 80 metros de longitud y de dos metros de ancho. El espacio ocupado por la infraestructura total tiene otros

25 centímetros más de separación con la ladera del monte y otros 40 más hasta la recogida de aguas junto a la calzada de la carretera BI-2301.

La Agencia Vasca del Agua, Ura, ha asumido el coste de alojar el tubo de saneamiento que se corresponde con el tramo principal que une el colector del polígono industrial de Goitondo con la red de Ermua.

Posteriormente se ha rematado la acera con baldosas e iluminación y se ha habilitado un paso de peatones para que se pueda cruzar con visibilidad y seguridad la carretera. En este paso se ha tenido en cuenta la circulación de ciclistas y motoristas en las labores de pintado.

También se ha instalado una canalización de fibra óptica bajo la acera, «algo que se viene haciendo en las obras del pueblo desde el 2000», concluía Totorika.

Vuelven esta semana los 'días de trueke' de la Casa de la Mujer

■ A. LASUEN

ERMUA. De nuevo están en marcha los 'días de trueke' de la Casa de la Mujer de Ermua. Esta actividad, enmarcada dentro del programa municipal para la igualdad entre hombres y mujeres, busca fomentar la participación de las mujeres y dinamizar el espacio de empoderamiento y sensibilizar a la ciudadanía sobre la importancia de un consumo responsable y de lo interesante de la reutilización de los objetos.

La mecánica de esta iniciativa es simple. Durante cinco días, de lunes a viernes, todas las participantes pueden llevar a la Casa objetos que ya no usen y que estén en buen estado. Después del fin de semana, durante otros cinco días, aquellas personas que hayan llevado cosas pueden recoger otras a cambio.

Se trata de donaciones y trueques sin interés lucrativo alguno, en los que no se realizan pagos ni cobros, sino intercambio de objetos. Básicamente, se trata de que la gente entregue desinteresadamente objetos que ya no utiliza pero que están en buen estado de uso y de limpieza.

Bolsos

Esta vez, los objetos que se podrán trucar serán bolsos en buen estado de conservación. El periodo de entrega de bolsos en la Casa de la Mujer de Ermua durará hasta el próximo viernes 22 de abril, en el horario de la Casa, de lunes a jueves, de 9.30 h a 13.30 horas y de 16.30 a 20 horas y el viernes de 9.30 a 13.30 horas.

Aquellas personas que hayan entregado los objetos en esta semana, podrán pasar a recoger los bolsos que otras personas hayan dejado, del día 25 de abril al 29, siempre dentro del horario de la Casa de la Mujer.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lafuente (Sostoaarren, 20).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Fermin Calbetón 19).